



卒園式を開催しました！

ご卒園おめでとうございます。振り返ってみるといろいろな思い出がそうまとりのように頭を駆け巡ります。勇気をだしてまたがった馬、今では子どもたちのBest Friendsです。みんなで行った マックスバリューでは、特別に冷凍庫の中を見学させていただきました。隣のいずみ苑を訪問したとき、大勢のお年寄りを見てびっくりした子どもたちの表情が思い出されます。とても大きなスタークルーズに特別に乗船した時は、興奮すぎて思わず船内を駆け巡ってしまいました。その後みんなで協力してクラスの中に大きな船を作りました。初めての遠足では大雨にでくわし、自分のランチマットをかぶりながら急いでバスまで駆けました。マラソン大会で発見した子どもたちの意外な一面、パフォーマンスデイの日に見せてくれた子どもたちの成長など頭によぎります。入園当初は、恥ずかしそうにしゃべっていた英語が今では堂々としゃべれるようになりました。ご家族を招いて一緒に作ったカレーは今まで食べたカレーの中で一番おいしかったです。どれもこれも振り返ってみると楽しい思い出ばかりです。

Thank you, Kindergarten for a great year. We have learned a lot together. We hope that you will use what you have learned here as you continue to grow up. We believe in YOU! You can do it.



アミークス幼稚園のはじめての卒園式。



プログラムはリボンで飾り付けされました。



入場前の1コマ。リラックスしている様子です。



会場では、少し緊張気味の園児たち。



校長先生から、卒園証書が授与されました。



1年間の思い出を歌で発表しました。



在校生を代表して1-Aの子どもたちが歌を披露しました。



最後はみんなでチーズ！

1年間みんながんばりました！

3月23日(金)に、アミークスでは初めてとなる修了式が行われました。子どもたちにより「1年間の思い出」が発表され、歌を歌ったり、英語による寸劇を披露したりと様々でした。発表の中で子どもたちが口々にしていたのが、「アミークスではじめての1年間が、とても忘れられないほど楽しかった」ということでした。修了式の後半に、校長先生から各クラスの代表に修了証書が授与されました。皆さん、進級おめでとうございます。4月から新しい学年になっても、皆さんのますますの活躍を楽しみにしています。



1-Aは1年間の思い出を歌で発表しました。



1-Cは代表一人ずつが、「楽しかった出来事」を英語で紹介しました。



4-Cは英語による寸劇を披露しました。



みなさん、進級おめでとうございます。

離任式を開催しました！

修了式に引き続き、離任式を行いました。今回離任されるのは、学校長をはじめ、教員をあわせて5名。離任される先生方が一人ずつ挨拶をされました。その中で「アミークスの1年間は、あっという間でとても楽しい毎日を送ることができました。しばらくの間、離れ離れになりますが、いつの日かまた会いましょう」と述べ、挨拶を聞きながら、泣き出してしまう子どもたちも何名かいました。あいさつの後、代表の子どもたちにより、離任される先生方へプレゼントが贈呈されました。先生方、1年間本当にお疲れ様でした!!



「別れるのはさみしいけれど、新しい出会いを大切にしたい。」とあいさつしました。



こっそり準備していた寄せ書きを手渡しました！



先生方、1年間どうもありがとうございました。

幼稚園のお楽しみ会:カレーパーティーを行いました!

幼稚園では、お父さんやお母さんと一緒に「お楽しみ会」としてカレーパーティーが行われました。お父さんやお母さんが予め野菜を切って、準備を行いました。慣れない手つきながらも、子どもたちは野菜を切ったり炒めたりとがんばりました。「こうすると、お肉や野菜をおいしく炒めることができるよ」や、「サラダに使う野菜は、一口サイズにちぎったほうがいいよ」等、お父さんやお母さんからの指導を受けながら、調理しました。しばらくすると、学校中にカレーのいい香りが立ち込めてきて、お腹をすかせた子どもたちは、たくさんおかわりをしました。いろいろな人々と協力しながら、カレーを作ったとても思い出深い日になりました。当日、ご参加いただきました保護者の皆様、ご協力ありがとうございました!



お肉がジューシー、いい香り。



野菜はしっかり、炒めましょう!



おいしそうなカレーやサラダの出来上がり



いただきます〜!



また、お母さんと料理したいな

アミクスでは授業にiPadを導入しています!

アミクスでは授業にiPadを導入しています。本校で保有している32台のiPadのうち、10台を株式会社旺文社のデジタル事業部より寄贈していただきました。クラスで使用できるようにメディアセンターで貸出しをしています。授業では、全ての科目で活用しており、現在は各学年の教員が授業で使えるアプリを検索しインストールして授業で活用しています。現在は、試験運用段階でどのアプリが効果的なのか教員がアイデアを持ち寄って研究しています。iPadを活用する授業では、子どもたちは休み時間も忘れて算数ゲームや英語文章作成プロジェクトに取り組んでいました。映像や音でわかりやすく、楽しく学習できてインターネットですぐに調べものができるiPadは子供たちにとっても楽しい学習ツールになっています。

本にとって代わるものではなく、もう一つの便利なツールとしての位置づけでアミクスでは活用していく予定です。今後は、アミクスと外部団体が連携して実用的なiPadの利用方法を研究していく予定です。実用性が高まっていけばiPadの台数を増やしていくことも検討しています。また、アミクスでは、授業だけではなく保護者面談の際のアンケートの実施やスクールバスの運営などにも活用しています。



はじめてのiPadに大興奮!



算数アプリに挑戦!



みんなiPadに没頭中。



写真撮影もiPadで!

サンゴの森再生プロジェクトに参加しました。

株式会社かりゆしが主催する「サンゴの森再生プロジェクト」の一環として、「私たちのサンゴの未来」をテーマにした発表会に3年生と4年生総勢60名が参加しました。サンゴについてこれまで調べてきたことについて、3年生と4年生の国際コースの子どもたちは、英語で環境汚染や異常気象がサンゴにどのような悪影響を及ぼしているかなどを発表しました。また、子どもたちによるK.I.S.S.(Kids International Sango Savers)というクラブを立ち上げ、サンゴを保護していくことの意義を世界に発信していくプロジェクトにも取り組むと発表しました。また4年生のイメージンコースの子どもたちは、沖縄の歴史とサンゴの関わりについてわかりやすく説明してくれました。子どもたちによると、アミクスのある「うるま市」の「うるま」には、「サンゴの島」という意味があるそうです。最後に、本校の上江洲ジョアナ先生が「マナーを守ることがサンゴを守ることに繋がる」というお話で発表を締めくくりました。



サンゴを守ろう!



"Sango Saver"世界に発信



"Sango Saver"を世界に発信

みんな違って、みんないい!

幼稚園の今週のテーマ「成長・発達、大きくなるってどんなこと?」を展開させ、障がいのある方とふれあう機会を設けました。ゲストは全盲のピアニスト国吉政淳さんと、腕に障がいのあるアミクスの保護者です。国吉さんは、オリジナル曲や「It's a small world」等のほか、「チューリップ」を各国風にアレンジした曲を披露してくださいました。保護者ゲストからは、「違いと間違い」の違いの話などがあり、「違いを認められる人になって欲しい」とのメッセージを頂きました。子どもたちはゲストの演奏やお話に聞き入っている様子でした。ゲストのお二方、ありがとうございました。



オカリナの音色にうっとり!



各国風にアレンジした音楽に興味 すばらしい演奏をありがとうございました



花いっぱい運動、続いています!

子どもたちによる「花いっぱい運動」が続いています。テッポウユリ、コスモスやパンジー等様々な種類の花々を校庭に植えています。自分で植えた花が、どのように成長するのか、子どもたちは自分の農園を作りながら観察も楽しんでいます。アミクスに訪れる方々にも、楽しんでいただけたらと考えています。新学期がはじまっても、「花いっぱい運動」を続けていきたいと思ひます。



根っこが土にくるくる巻き!



苗を植えるときはやさしく扱おう!



きれいな花が咲きますように!

編集後記

アミクスの開校から、はじめての卒園式など、盛り沢山の一年となりました。皆様の暖かなご支援とご協力により、2011年度がとて有意味な一年になることができました。2012年度も、子どもたちが学校生活を楽しく過ごせるよう、教職員一同努力してまいります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

アミクスでサイクリング!

2月初旬、本学園の理事長であります赤尾文夫より32台の自転車の寄贈がありました。早速、体育の授業で自転車の乗り方を練習しました。中には、生まれて初めて自転車に乗る子どももいましたが、みんな上手に乗りこなしていました

